

Servicio telegráfico de EL IMPARCIAL

(DE NUESTROS CORRESPONSALES)

Arrollada por un tren

Algeciras 7 (8,40 noche)

Al salir esta tarde el tren ascendente número 4 de la curva que existe en el paso a nivel del kilómetro 41, próximo a Jimena, arrolló a una mujer, que quedó muerta en el acto.

Incendio en varias casas

Logroño 7 (8,50 noche)

Un horrible incendio redujo hoy de madrugada a cenizas en el pueblo de Brionas la casa de un vecino de aquella localidad llamado Hipólito Bañuelos, y causado bastante daño en las de otros llamados Felipe Cavillo y Esteban Ruiz.—Zorzano.

La «Gerona»

Cádiz 7 (9,50 noche)

Remolcada por los buques de la casa Haynes ha entrado la fragata Gerona en el dique del arsenal de la Carraca, donde se le harán importantes reparaciones.—Quero.

Pecidiista preso

Barcelona 8 (1 madrugada)

En cumplimiento de orden gubernativa, la policía se ha presentado en la redacción del Diario del Pueblo, órgano republicano revolucionario, y recogido los restos de la edición. Lo mismo ha hecho con los números de venta en los kioscos de las ramblas.

LA DINAMITA EN BARCELONA

(POR TELEGRAFO)

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Barcelona 8 (1 madrugada)

El inspector Sr. Tressols ha capturado en una guardilla de San Martín de Provensals al escritor anarquista Sebastián Sante, autor de varios folletos.

Se le seguía la pista desde hace muchos días. Al ser sorprendido estaba durmiendo. Se incorporó en la cama y preguntó: —¿Estoy soñando? ¿Cómo habéis entrado aquí?

Se dice que el Sr. Tressols abrió con una llave que llevaba, y que se acercó hasta la cama sin que se diera cuenta.

Se supone que Sante ha andado errante desde el 7 de Junio. Siempre llevó larga barba, y ahora está desbarbado, pues se ha afeitado completamente.—Puenle.

LA CATÁSTROFE DE RUEDA

(POR TELEGRAFO)

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Valladolid 7 (10,40 noche)

Donativos y socorros.—Funciones benéficas.—La difteria en Rueda

Reunidos hoy todos los diputados provinciales, han acordado dirigir una circular a los pueblos de la provincia para que abran suscripciones municipales y particulares allegando fondos para remediar la miseria en que ha dejado a muchos vecinos de Rueda la espantosa catástrofe de que acaban de ser víctimas.

Al Ayuntamiento han añadido todos los concejales a la primera convocatoria, acordando desde luego enviar dos mil pesetas a Rueda, sin perjuicio de los otros recursos que alleguen.

Ha sido muy elogiada la caridad de su majestad la reina, que ha hecho un donativo de diez mil pesetas.

Estas, según acuerdo tomado en la misma sesión, serán entregadas al Sr. Cascajares para que proceda a su distribución.

Dióse asimismo cuenta de una comunicación en que el gobernador participa los acuerdos de las juntas, entre los que se enumeran los de la junta de la prensa, las parroquiales y las de varios círculos.

El Sr. Victoria ha enviado un individuo de su junta directiva al lugar de la catástrofe para distribuir fondos.

El Casino Venatorio construirá de su cuenta tres casas para obreros.

El Circolo Mercantil ha convocado a todos los comerciantes e industriales para excitar su celo en favor de los desgraciados vecinos de Rueda.

Los demás círculos y sociedades han acordado la entrega de diversas cantidades que remedien las primeras necesidades de los jornaleros más desgraciados.

Además de esto, todas las corporaciones tomarán su participación en los festejos, festivales y espectáculos públicos.

La junta de la prensa, a la que se ha adherido el alcalde, ha acordado celebrar una corrida de beneficencia, una función de gala en cada teatro, un partido de pelota y una bocorrada en la plaza de Toros.

En el partido se han ofrecido ya a actuar de pelotaris dos famosos espadas, y en la corrida dos pelotaris banderilearán los becerrros que los correspondan.

Además las sociedades ciclistas darán una carrera en el velódromo, y los oficiales de la Academia de caballería organizarán una kermes.

En la misma reunión se hizo una suscripción entre los periodistas.

La Cruz Roja ha enviado a Rueda un representante encargado de hacer la distribución de ochocientos pesetas, dos cajas de mantas y varias ropas.

Valladolid 7 (10,40 noche)

Se ha reunido en el gobierno civil la junta magna para acordar la forma en que se ha de hacer la distribución de fondos que van recaudándose por las comisiones.

Las noticias de Rueda acusan un recrudescimiento en la difteria y urge habilitar un laboratorio.

Con este objeto saldrá una comisión técnica para estudiar la epidemia y disponer los medios de la deliberación de la junta se vio interrumpida por el sonido de las campanas tocando a fuego.

Las autoridades que asistían a la reunión se trasladaron al lugar del suceso, que era un comercio de tegidos de la plaza de Fuente Dorada.

El fuego se desarrolló en unos talleres del piso segundo. Los del tercero se vieron obligados a salir por la guardilla.

Todos los géneros del comercio fueron pasto de las llamas.

El pronto auxilio del servicio de incendios hizo que el fuego pudiera quedar extinguido a las dos horas de haberse iniciado.

La impresión causada por la catástrofe de Rueda hizo que el incendio produjera profunda alarma en esta población.—Zapatero.

ESTAFAS EN CORREOS

SOCIEDAD DE TIMADORES

Urge el remedio

Intilmente desde hace muchos años viene quejándose el público de que se pierden las cartas que contienen valores y que no ofrece seguridad el correo español para conducir fondos.

Todas estas quejas han sido inútiles. Ahora resulta del sumario que las cartas se hallan du-

rante muchas horas a merced de quien quiere cogirlas y de que han sido empleados del ramo dos ó más bandidos que habían establecido en la estafeta de cambio una sucursal de Sierra Morena.

Para vergüenza de España, se ha dado el caso—según La Esfera—de que los embajadores de Francia y de Inglaterra han hecho gestiones cerca del gobierno español para que se dé alguna garantía a la correspondencia de los comerciantes e industriales de aquellos países establecidos en la Península.

Para corregir estos escándalos, que son vergüenza de España, urge buscar remedio.

El honrado cuerpo de Correos está más interesado que nadie en que se depuren las responsabilidades y en que se evite para lo porvenir esta ignominia.

Algo se habrá logrado con que vayan a presidir los estafadores que están encerrados en el proceso, pero hace falta algo más: la opinión lo pide y el gobierno debe dedicar a sus reclamaciones la atención que merecen.

Lo que dice un extranjero

Al documento que el Sr. Noel ha dirigido a la Cámara de Comercio de Sevilla, de que ayer dimos noticia, hay que añadir en este capítulo de ignominias de la administración oficial, una carta de otro importante banquero extranjero.

«En beneficio de las espesas mercantiles que hacen operaciones con España—dice el banquero que suscribe la carta—me permito solicitar de usted que interponga su influencia cerca del gobierno de S. M. a fin de obtener con eficacia que las autoridades españolas pongan coto a los fraudes que se vienen cometiendo con el auxilio, según parece, de algunos empleados de las oficinas de correos de ese país.

Creo, y me hace confirmar esta idea los señores C. J. H. é hijos, que en las oficinas de Correos de España se abren las cartas comerciales para copiar cuidadosamente las firmas de las mismas, así como las de los documentos que contienen; después de lo cual, las referidas cartas son expedidas a los puntos de destino, algunas veces con retraso de varios días.

En la actualidad persigo a dos españoles que tratan, recientemente, de obtener de mí 1.190 libras esterlinas por medio de cartas falsificadas que me enviaron desde V... por el correo, y otras que me fueron presentadas, siendo el pago reclamado a cambio de títulos de la renta francesa, robados, y en los cuales habían sido los números fraudulentamente alterados.

La estafa fue combinada con tal arte, que una carta legítima que en la misma fecha me habían dirigido de... estuvo detenida tres días en las oficinas de Correos, para evitar que llegase a mis manos al mismo tiempo que la falsificada.

Esta contenía además una aceptación, también falsa, por valor de 30.000 francos, contra una importante casa, la cual me escribe participándome que poco tiempo antes había enviado a España, para que la aceptasen, una letra que le portaba, aproximadamente, la citada suma, la cual letra no fué devuelta, pero en cambio utilizaron el sello con su correspondiente cancelación impresa para la letra falsificada.

Lo copiado es bastante para demostrar hasta dónde llevan su astucia los estafadores.»

Las diligencias

Breve pausa

En la mañana de ayer nada pudo hacerse en la famosa causa, por haber sido necesario al señor Dessy dedicarla al despacho ordinario del juzgado de la Audiencia.

Sin embargo, como al retirarse a teatoyear había dado las oportunas órdenes para librar algunos exhortos, parece ser que se le pusieron a la firma antes de dar principio a sus habituales tareas.

Se reanuda los trabajos

Desde las primeras horas de la tarde volvieron a comenzar las fatigosas tareas.

Estas, después de algunos detalles sin importancia, comenzaron con la conferencia en el despacho del juez del administrador interino del Consejo central D. Felayo Alcalde.

El objeto era definir algunos datos técnicos acerca de los trámites que se siguen en Correos para el despacho de la correspondencia; y como la materia es un tanto complicada, la conferencia tuvo que suspenderse antes de terminada por tener que salir el Sr. Dessy a conferenciar con el subsecretario de Gobernación y el gobernador.

Un telegrama importante

Esta conferencia estaba relacionada con lo ocurrido en la detención del Cojo.

El gobernador tiene en su poder un telegrama del de Bilbao, diciéndole que el Cojo había salido en el ferrocarril para su pueblo, que es Cervera del Río Alhama, en la provincia de Logroño, y que según sus noticias debió pasar por la capital de la provincia.

Pero como quiera que a pesar de haber debido suceder así no ha resultado cierta la captura del Cojo, el Sr. Dessy se ha quedado de que aún no estén en poder de las autoridades ni aquí ni Mariano Conde, expresando, a lo que parece en frases un poco vivas su extrañeza porque los agentes de la policía de aquella localidad no hayan prestado un servicio que no pareciera ofrecer serias dificultades.

Otra estafa

Entretanto siguen descubriéndose nuevas habilidades realizadas por la activa e inteligente sociedad estafadora.

La casa Peidró y Compañía, de Almería, ha escrito al juez una extensa carta, dándole cuenta de que un sujeto, que se supone fuera Milans, fué a pedirles una carta de crédito sobre Orán por valor de una cantidad relativamente pequeña.

Sin dificultad alguna le fué expedido el documento de giro, en el que fué habilidosamente sustituida la cifra por la de 40.000 pesetas, que debía ser cobrada en dos plazos.

El primero de 20.000 pesetas fué pagado a la presentación del documento por la casa de Orán, debiendo realizarse el pago del segundo a los pocos días.

Pero como en el interregno recibieran los Sres. Peidró aviso del giro, y los estafadores se percataron de ello, no volvieron a presentarse.

La casa estafada ha pedido al juez las fotografías de Milans y Cervera, que éste remitirá sin pérdida de tiempo.

Lo de la casa Noel

También esta casa de banca de Sevilla ha enviado al Sr. Dessy una extensa comunicación dándole nuevos detalles de la estafa de que ha sido víctima.

Desde que se supo que un juez iba a realizar los delitos.

También se han librado nuevos exhortos a distintos puntos del extranjero, y especialmente a Inglaterra, pidiendo nuevos datos que aportar al proceso.

En la Cárcel Modelo

A las seis se trasladó el juez instructor a la Cárcel celular con objeto de recibir indagatoria a los detenidos Cervera y González, y con el propósito de pasar de allí a la de mujeres para proceder al interrogatorio de la detenida Dionisia Fernández.

Esto último no pudo realizarse porque el resultado de las indagatorias verificadas ha dado nuevo curso a las pesquisas del juez.

Importantes averiguaciones

Cuatro horas y media, desde las seis de la tarde a las diez y media de la noche, estuvo el juez en la Cárcel Modelo. En este tiempo interrogó de nuevo a Miguel Cervera, a Dámaso González y a José Quintanas.

Excelente parece que ha sido el fruto de estas diligencias.

Los tres procesados llegaron a declarar todos los detalles que importaba averiguar respecto a cómo se han cometido los delitos que se persiguen.

Empezaron por reconocer su culpabilidad. Dijeron quién efectuada la sustracción de las cartas y por qué manos pasaban hasta hacerse las falsificaciones y estafas subsiguientes, citando nombres propios y hasta los domicilios de las personas por ellos acusadas.

Declararon quién había cometido la estafa de que han sido víctimas los banqueros señores Rouffé y Noel.

Para no entorpecer el resultado del penosísimo trabajo del Sr. Dessy, no publicamos los nombres de los acusados ni otros detalles que conocemos y que son de grande interés.

En busca de más acusados

A las diez y media de la noche, el juez, acompañado de los actuarios Sres. Blanquez y Donay, salió de la Cárcel Modelo, y tomando un carruaje se dirigió a realizar las capturas de las personas acusadas por los procesados.

El que esta diligencia la haya practicado el juez personalmente y no la policía, no ha de dejar de servir de tema a comentarios.

Estuvo el juez en la calle de la Sarten, número 6, en la del Divino Pastor, núm. 21, en la de Apodaca, núm. 12, en la de San Marcos, números 11 y 16, y en la del Clavel, núm. 6.

Detuvo en estos domicilios a tres mujeres y a un hombre. Este último es un empleado de Correos.

A las tres de la madrugada fué el juez al juzgado de guardia, desde donde comunicó por teléfono con el Gobierno civil para dar a la policía otras órdenes de captura, y como no obtuviese respuesta, fué a dicha oficina.

En el Gobierno permaneció hasta las cuatro de la mañana. Conferenció con el inspector de guardia, dándole instrucciones para que se busque a tres hombres que resultan comprometidos.

Una de las mujeres detenidas es amante de Quintanas, y ella fué la que cobró en la casa de los Sres. Noel la letra falsa de 20.000 pesetas.

Otra mujer, de los años ochenta, es la querida de un tal Mesa, a quien se busca desde ayer tarde. Este sujeto se fué de Madrid ayer mañana. La hija de aquella mujer fué detenida al mismo tiempo.

El proceso inspira a cada momento mayor interés. Se dice que hoy habrá grandes sorpresas.

(POR TELEGRAFO)

(DE NUESTROS CORRESPONSALES)

Prisión de Emilia Marchesi

Valencia 7 (9,10 noche)

Se encuentra detenida en la cárcel doña Emilia Marchesi.

Manifiesta que llegó hace seis días a Valencia con objeto de buscar unos documentos para justificar que es hija del general Marchesi y que debían servirle para recobrar la pensión que le corresponde.

Presunta de su inocencia, asegura que la han calumniado y confía en que se le hará justicia. Al ser interrogada por los periodistas, ha contestado diciendo que la infanta Isabel, por conducto de D. Antonio Parado, le facilitó fondos para venir a Valencia.

Mañana saldrá doña Emilia para Madrid.

—T.

UN CRIMEN

(POR TELEGRAFO)

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Estepona 7 (7,40 mañana)

El día 8 de Julio apareció ahogado en el río Castor, en este término, el joven de once años José García Vilches.

Se levantó el cadáver, se practicó la autopsia y se le dio sepultura, creyendo las autoridades y el público que el joven se había ahogado bañándose en el río.

Paréciese la muerte sospechosa al teniente de la Guardia civil Sr. Paris, quien secundado por el cabo Recuerda y los guardias Mora y Aldama, practicó pesquisas, logrando averiguar que García fué agredido por el joven calbero Simón Sánchez Jiménez, de diez y siete años, el cual asió con un palo al interfecto varios golpes en la cabeza, dejándole muerto.

Después Simón Sánchez desnudó el cadáver de García, llevándolo hasta el río.

El agresor está preso y ha confesado su crimen.—Corresponsal.

Otra expedición filibustera

(Por telégrafo)

Nueva York 6 (noche).—Se confirma la noticia de que el vapor Laurada, que salió de Filadelfia, ha recibido a bordo en alta mar cargamento de armas y municiones, haciendo después rumbo a las costas de Cuba.

Se cree que conduce además algunos filibusteros.—Fabra.

SECCION DE NOTICIAS

La gran tormenta que se desencadenó sobre Madrid en la noche del lunes 3 del corriente, determinó la suspensión de los festejos que para aquel día tenía anunciado el vecindario del populoso barrio de los Cuatro Caminos.

Los festejos suspendidos se celebrarán hoy en la siguiente forma:

Empezará a las cuatro de la tarde con grandes músicas, que recorrerán el barrio, bailes de sociedad y públicos, cuecas, carreras de gallos, y a las once de la noche grandes fuegos artificiales por los tan renombrados productores D. Francisco Hernández y D. José Sánchez.

Se encuentra gravemente enfermo a consecuencia de un ataque de hemiplegia el señor D. Napoleón Valero, hijo de nuestro amigo y compañero en la prensa D. Juan Valero de Torres.

En la iglesia parroquial de Santa María se verificó ayer solemne funeral por el alma del comandante de caballería D. Rafael Girón y Aragón, de cuya muerte en la Habana dió cuenta hace pocos días un telegrama de nuestro corresponsal.

Presidían el señor obispo de Sión y los señores conde de Puñonrostro, marqués de Bogaraya, duque de Bailén y el general Ezpeleta como individuos de la familia.

En la concurrencia había muchos generales.

Según telegrama recibido, la primera sección de la colonia escolar de El Fomento de las Arros ha llegado sin novedad a San Juan (Puerto Rico), donde fué recibida por el Ayuntamiento y alojada en aquella escuela.

En breve saldrá la segunda sección.

Vapores correos: El vapor-correo francés Saint Germain, procedente de Santander y Coruña, ha llegado a la Habana el 5 del actual.

El Ayuntamiento de Guadarama, provincia de Madrid, se ocupa actualmente en la formación del expediente de utilidad pública de una manantial de aguas medicinales que brota en aquel término municipal.

Las aguas de Guadarama están indicadas como muy eficaces para el tratamiento de las afecciones del aparato respiratorio, y su acción benéfica está secundada por la bondad del ambiente, lo pintoresco del terreno y la inmejorable situación de la localidad.

Las comunicaciones con Madrid son fáciles; se va por ferrocarril hasta Villalba, y desde este punto por una distancia de nueve kilómetros por la carretera de Galicia, que se recorre en carruaje con comodidad y economía.

En las oposiciones para ingreso en el cuerpo de sanidad de la armada han obtenido plaza de segundos médicos numerarios, por el orden que se expresa, los Sres. García del Mazo, García Tapia, Mega, Inza, Cerdeña, Lovet, González Camero, Sarriá y Montesinos.

Además han sido aprobados con plaza de supernumerarios para cubrir las vacantes que ocurren, los Sres. Parra, Diaz, Rodríguez, Márquez, Virto, Santaló, Crespo, Reinoso, Hombre y Torrecilla.

Al pagar el día 5 del actual una letra del dueño del establecimiento de vinos, aguardientes y licores de la calle de Embajadores, núm. 57, a un cobrador del Banco de España, este se negó a recibir ocho monedas de a cinco pesetas de los años 1875, 1884, 1885, 1890, 1891, 1892, 1893 y 1894, alegando que eran buenas pero que tenían cara de seillanas y estaba dispuesto a protestar la letra antes que a tomarlas.

De suerte que no son ya dos sino ocho los cuños que se rechazan.

«No creo el señor ministro de Hacienda que es ya hora de tomar una determinación en asunto tan cajofo.»

Dice un colega que ante la Audiencia de Valencia se ha presentado un escrito firmado por una persona muy conocida, pidiendo el procesamiento de un juez de primera instancia por hechos que el querrelante supone de falsedad, coacción y prevaricación.

Según telegrafía el gobernador de Huelva, la Guardia civil de Valdelarco prendió ayer en el cortijo de Antonio Capellán, término de Aracena, al célebre Antonio Gómez, a quien se venía persiguiendo hace dos años. Este criminal, además de la responsabilidad que le alcanza por otros delitos, hirió a un guardia en otro encuentro que tuvo con la expresada fuerza.

El número de Las Dominicales correspondiente a esta semana ha sido denunciado.

El Ayuntamiento de Salamanca organiza un certamen de danzas, bailes y trajes característicos provinciales a la manera del que el año pasado obtuvo éxito tan lisonjero, aprovechando la época en que se celebran las ferias tradicionales en aquella ciudad, que es en el próximo Setiembre.

La secretaría de la corporación está encargada de facilitar las bases del concurso.

Hasta el día 20 del corriente se admiten inscripciones.

En 16 de Setiembre de 1895, el Sr. D. Eugenio Pérez y Pedraza depositó en el Banco de España noventa y cinco pesetas a la orden de una sociedad de seguros contra quintas a prima fija, para redimir del servicio de las armas a un hijo suyo declarado soldado sortea-ble por el cuerpo de Aranjuez.

El mozo que en el reemplazo de aquel año resultó excedente de cupo, ha sido llamado a las filas del ejército, como todos sus coetáneos, por reciente disposición del ministerio de la Guerra.

Y la sociedad aseguradora se niega ahora a librar el servicio militar, faltando abiertamente al solemne compromiso que contrajo con el padre del interesado, pues en la condición 3.ª de las cuatro establecidas en el contrato se dice textualmente que así por circunstancias extraordinarias, después de terminado el periodo del reemplazo, fuese llamado para activo el asegurado por el contrato, a pesar de haber sido declarado excedente de cupo, es de cuenta del asegurador dejarle libre del servicio militar.»

El Sr. Pérez y Pedraza se propone acudir en breve a los tribunales en defensa de su derecho, si el asegurador persiste en su negativa, y cuando la demanda haya sido presentada, daremos de ella cuenta a nuestros lectores, para que con la publicidad del hecho se evite en lo posible su repetición.

Hemos recibido la visita de El Eco de la Patria, revista semanal ilustrada que se publica en la Habana.

Como órgano de los voluntarios de la isla de Cuba El Eco de la Patria tiene el doble carácter militar y civil de aquella benemérita institución y a esta duplicidad se sujetan su texto y los grabados que lo ilustran.

Y en ambos conceptos es digna por igual de los aficionados a lo bello.

Los sucesos de ayer

Una rata llamada Telesforo Rodríguez fué detenido por haber intentado atracar a José Noguera en la Cuesta de la Vega.

En la Casa de Socorro del distrito correspondiente fué auxiliado un sujeto llamado Pablo Martínez, que intentó suicidarse en una taberna de la calle de Arlabán.

Para conseguir su propósito se disparó dos tiros en la cabeza, quedando en grave estado.

Dos sujetos tomaron anteayer el coche de punto que guía Manuel Lorente y se estuvieron paseando en él hasta las siete de la mañana.

A aquella hora le preguntaron cuánto debían, y cuando el cochero les contestó que doce pesetas, mostrándose al parecer conformes con la cuenta le dijeron les condujese a la Ronda de Toledo.

En tal sitio se aparearon, en efecto; pero uno de ellos, en vez del dinero sacó una navaja y con ella asió una tremenda puñalada en la espalda al infeliz Lorente.

Este fué conducido en grave estado a la Casa de Socorro, desde donde pasó al hospital de la Princesa.

El agresor y su compañero, que se dieron a la fuga, no pudieron ser capturados ni reconocidos.

LA POLÍTICA DEL DÍA

El debate político

Contra las previsiones de los mejores calculistas en asuntos políticos y parlamentarios, ayer se planteó a última hora el debate tan anunciado y que no se esperaba que surgiera hasta los primeros días de la semana próxima.

No fué esta la única sorpresa del día; también fallaron los cálculos que se habían hecho sobre la discusión entablada entre el Sr. Canalejas y el ministro de Hacienda.

Es por causas que no debemos ahora analizar, no realizó el programa anunciado; fué poco en palabras y no rechazó con la energía que se había dicho los duros ataques del señor Canalejas.

El elemento exministro liberal aprovechó las circunstancias y redobló sus censuras, dirigiendo al Sr. Navarro Reverter cargos gravísimos, como aquel de que con noticias oificiosas se había influido en el crédito público, cuando se estaba en negociaciones para la renovación del contrato con la Tabacalera.

En una palabra: que el ministro de Hacienda, después de hablar, quedó tan quebrantado como antes.

Sin que nadie lo esperara, surgió luego el verdadero debate político. Ni el Sr. Moret, que lo inició, ni el Sr. Silvela, ni el presidente del Consejo, nadie, en fin, estaba preparado para el acontecimiento.

Bien claro se vio esto en los discursos por unos y otros pronunciados.

El Sr. Moret quiso ayudar al gobierno, pero le faltó resolución para realizar su propósito. Comprendió que le faltaba el apoyo de la mayoría de sus correligionarios, y procuró salir del apuro con equilibrios.

La impresión que los discursos de los señores Cánovas y Silvela produjeron en el ánimo de todos fué muy triste. El presidente del Consejo recargó el cuadro, más de lo que se presumía, de tintas negras.

También los puntos de vista del Sr. Silvela dejaron gran desconsuelo en los ánimos. Voremos si hoy los Sres. Gamazo y Moret logran destruir en parte estos efectos.